

cerámica, química, textil, etc.— y muy concentradas en los hidrocarburos —el 99%— las exportaciones argelinas hacia España.

Las mejoras de competitividad y reducción de costes que traerá consigo el flujo masivo de energía, cuando esté a pleno rendimiento el gasoducto euro-argelino, para los países implicados en el mismo constituye una esperanza de progreso.

Respecto al problema integrista señaló el embajador Rahabi su origen exterior (Irán, Sudán,...), mostrándose partidario de medidas de cooperación política, económica y policial entre todos los países para su erradicación.

Javier MORILLAS

PREMIO AL PRESIDENTE ABDELAZIZ

El Presidente de la República Saharui, Mohammed Abdelaziz, ha sido galardonado con el Premio Internacional Puerta de Toledo, correspondiente a su última edición.

“Por su voluntad de conducir el proceso de autodeterminación del Sahara Occidental de manera pacífica... sus esfuerzos en mantener la estabilidad en la región, y su trabajo por el mantenimiento de las relaciones entre el pueblo español y el saharui a través de la lengua y tantos vínculos comunes”, según señaló el Presidente del Jurado del citado Premio, Javier Morillas.

El Galardón, consistente en una reproducción artística del citado Puente madrileño, le fue entregado por los periodistas Iñigo Moré, de El País, y Maureen Silver, de Silver Press, en presencia de Carmen Díez-Llanos de Garrigues, la eurodiputada Francisca Sauquillo, y otros representantes de los medios de comunicación y la colonia diplomática en Madrid. El Jurado estaba integrado en esta edición, entre otros, por los miembros de la Asociación Española de Africanistas, Miguel Ángel García Oca y Antonio Miguel Carmona.

Antonio Miguel CARMONA

CULTURA EGIPCIA

Una muestra de la mejor danza y cultura egipcia tuvo lugar el pasado 23 de febrero de 1998 en Madrid.

En un acto organizado por la Embajada de Egipto y su Oficina de Turismo en España, tuvo lugar en un céntrico y tradicional Salón de danza madri-